

## Volleyball Kreisfinale der WK III Mädchen und Jungen

Das Kreisfinale im Volleyball stellt immer den ersten Höhepunkt im Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ dar.

7 Mädchenmannschaften und 7 Jungenmannschaften fanden sich in der Sporthalle der Sportschule Bad Blankenburg ein, um den Kreismeister zu ermitteln.

Die Mädchenmannschaft des Heinrich-Böll-Gymnasium erreichte mit guten spielerischen Leistungen, in einem spannenden Turnier, den 5. Platz.

Die Jungen erreichten ungeschlagen das Halbfinale und konnten dieses auch deutlich für sich entscheiden, so daß sie in das Finale einzogen. In einem spannenden und teilweise hochklassigen Spiel, konnte unsere Jungenmannschaft mit 2:1 Sätzen das Finale für sich entscheiden. Nun können sie zum dritten Mal in Folge zum Schulamtsfinale nach Meiningen am 23. Januar fahren!



Herzlichen Glückwunsch zu diesem tollen Erfolg und ein Dankeschön an die Eltern, die die Teilnahme ermöglichten!

Jörg Weedermann

Trainer



Unsere WK III Jungen und Mädchen 2024